

Groupe de la « Gauche Citoyenne et Républicaine »

La lutte des places ? Ça ne marche pas pour nous...

L'arrivée en tête au premier tour des élections présidentielles de Mélenchon sur notre agglomération marque l'aspiration au changement des pratiques politiques et le désir d'une société de justice, de partage et de paix. Mais hélas la chance semble sourire aux ambitieux, carriéristes, opportunistes de tout bord et les aventuriers politiques dévoilent leurs appétits à la veille des élections législatives des dimanches 11 et 18 juin prochains.

On se tromperait grandement en pensant que les élus de droite qui songent à rejoindre Macron ont tout à coup le cœur à gauche ! Personne n'est dupe des changements d'étiquettes qui ne suffiront pas non plus à faire oublier les promesses électorales non tenues.

Pire, quelles conséquences ces revirements auront-ils sur les grands projets de notre agglomération ?

Quel mépris pour les électeurs ! Ce spectacle honteux d'une énième tambouille politicienne pourrait nous faire désespérer, mais fidèles à nos idées, constants dans les combats, notamment contre le Front National, nous continuons inlassablement d'œuvrer pour l'union de la gauche, nécessaire à la mise en œuvre d'une véritable politique sociale au plus près des citoyennes et citoyens.

Farida Atigui, Patricia Rouchon, Thomas Guyard

Groupe Gauche Citoyenne et Républicaine